

なかよし

大阪市立三津屋小学校
第1学年 学年だより
令和8年1月9日
1月号

あけまして おめでとうございます

新しい年、2026年のスタートです。小学校に入って初めての冬休みをどのように過ごされましたでしょうか。

今年は、どんな楽しいことや嬉しいことが待っているのかなと、子どもたちは期待に胸を膨らませていることと思います。気持ちも新たに、めあてをもって意欲的に取り組んでほしいです。

1年生もいよいよ3学期を残すのみとなりました。短い学期ですが、学年のまとめと2年生に向けての準備となる大切な時期です。着実に一步一步進んでいきたいと思います。引き続き、ご理解とご協力をよろしくお願いします。



お知らせ & お願い



☆ なわとび・鍵盤ハーモニカについて

なわとびと鍵盤ハーモニカを16日（金）までに持たせてください。

縄については、ほどけない、結べない児童がいました。また、縄が長すぎてうまく回すことができない児童もいました。持ってくる前に、縄の調節とほどくことと結ぶことがスムーズにできるように練習をしてください。

☆ハンカチ・ティッシュ・給食ナフキン・マスク

毎日の持ち物が、なかなかそろわないことがあります。感染症の予防や体の健康を考えると、これからも習慣づけてほしい持ち物になります。おうちの方の準備・確認などご協力をお願いします。すべての持ち物を確認し、記名してください。

☆筆箱の中身

毎日の学習の準備の際に、筆箱の中身の確認の習慣はついているでしょうか。3学期スムーズに学習を進められるよう、すべての持ち物に記名し、かきかた鉛筆(4B)1本+2B4本(計5本)+赤鉛筆を筆箱に入れてください。

☆音読・計算の宿題について

学習の基礎となる漢字・音読・計算を3学期も引き続き宿題に出します。2年生までに、算数学習の土台となるこの力をしっかりと定着させてほしいです。自信をもってできるよう、日々の練習の積み上げへのご協力をお願いします。

☆図画工作科の学習「スルスルビューン」について

2月に「スルスルビューン」の学習を行います。トイレットペーパーの芯や紙コップなどで作ります。連絡帳でお知らせするまでご家庭で保管しておいてください。図工の教科書と一緒に載せておきますので、参考にしてください。

